

Dénonciation du non-respect de l'accord de paix en Colombie



"Pas plus d'ex-combattants assassinés" peut-on lire sur l'affiche. Photo: Prensa Latina

Bogotá, 12 oct. (RHC) Le parti de la Force Révolutionnaire Alternative du Commun (FARC) a dénoncé aujourd'hui qu'environ 400 bénéficiaires des accords de paix de 2006, sont toujours dans les prisons colombiennes, soumis à des traitements cruels.

L'accord de paix passé entre les FARC-AP et le gouvernement colombien prévoit, comme mécanismes d'application et de vérification, la création d'une commission chargée de veiller au respect du pacte, composée de trois représentants du gouvernement national et de trois représentants des Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple (FARC-EP).

Cette commission devait assurer le suivi des éléments de l'accord et en vérifier le respect, mais, selon les FARC, les paramètres ne sont pas respectés.

Selon une publication du parti des FARC sur Twitter, il y a actuellement 172 prisonniers politiques accrédités qui n'ont pas encore été libérés et 204 autres personnes dont l'accréditation est en cours.

Il souligne également que plus de 120 personnes sont toujours en prison malgré leur nomination comme « gestionnaires de la paix » par le même gouvernement.

La paix, c'est avec les faits. Ne gâchez plus la paix, souligne le communiqué des FARC.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/236519-denonciation-du-non-respect-de-laccord-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba